

Zeitschrift: Panorama suizo : revista para los Suizos en el extranjero
Herausgeber: Organización de los Suizos en el extranjero
Band: 46 (2019)
Heft: 1

Rubrik: Selección : Pierre Maudet

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 15.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Pierre Maudet



Soñaba con un puesto en el Consejo Federal, pero ahora podría incluso perder su mandato. A gran salto, gran quebranto, afirma el dicho que bien podría aplicarse a Pierre Maudet, el hombre fuerte del Consejo de Estado de Ginebra quien fue separado de la mayoría de sus cargos en el marco del asunto de Abu Dabi. La polémica surgió a raíz de un viaje de lujo en 2015, que el príncipe heredero de Emiratos Árabes Unidos, Mohammed bin Zayed Al Nahyan, regaló a Maudet, su familia y su Jefe de Gabinete. El Consejo de Estado había pretextado que un amigo lo había invitado a este viaje –luego se suceden toda una serie de mentiras, confesiones, disculpas y nuevas revelaciones sobre un turbio sistema de financiación política–. A un año de las elecciones federales, el PLR (Partido Liberal Radical) se encuentra bajo presión, sacudido por las tensiones entre liberales y radicales. Maudet se aferra a su cargo, aunque le amenaza un juicio por tráfico de influencias a raíz de las investigaciones iniciadas en 2017. ¿Cómo pudo este exitoso comunicador e inquebrantable capitán del ejército, que fuera reelegido en la primera vuelta de las elecciones de 2018, haberse dejado llevar por semejantes senderos? La tesis predominante apunta hacia la *hubris* de las tragedias griegas, ese impulso de insolente arrogancia que exige un castigo cruel por parte de los dioses.

STÉPHANE HERZOG

Ginebra revoca su proyecto de voto electrónico

El cantón de Ginebra ha anunciado que revocará su proyecto de voto electrónico a más tardar en febrero de 2020. Este sorprendente anuncio supone un retroceso, ya que durante quince años el cantón de Ginebra ha estado considerado como pionero en materia de voto electrónico. El gobierno de Ginebra no justifica su decisión por motivos de seguridad, sino por consideraciones meramente financieras. La retirada de Ginebra es crucial, debido a que otros cantones también confían en el sistema de Ginebra. No se sabe por lo pronto cómo reaccionarán a medio plazo estos cantones ante la retirada de Ginebra. Lo que sí está claro, es que los cantones de Basilea-Ciudad, Berna, Friburgo, Lucerna y Ginebra seguirán autorizados para llevar a cabo ensayos con la votación electrónica. El Consejo Federal acaba de renovar la licencia básica para tal efecto. (MUL)

El Consejo Federal presenta un convenio marco

A principios de diciembre, el Consejo Federal publicó el muy esperado borrador del convenio marco con la Unión Europea (UE). El acuerdo apunta a determinar en qué ámbitos y hasta qué punto la legislación suiza deberá adaptarse en el futuro a la legislación de la UE, en constante evolución. Sin embargo, la publicación del borrador sólo esclarece las cosas de manera relativa. El propio Consejo Federal no dice ni sí ni no al borrador que ha presentado. Ahora ha iniciado un procedimiento de consulta y quiere comprobar si es necesario entablar nuevas conversaciones con la UE. (MUL)

La feria de Basilea llega a su fin

La Muba, la feria de Basilea, llega a su fin tras más de cien años de existencia: tendrá lugar por última vez del 8 al 17 de febrero de 2019. La feria para el gran público, que se celebró por primera vez en 1916 y que atrajo a más de un millón de visitantes en sus mejores años, es representativa de una tendencia general. La equivalente a la Muba en Zúrich, la Züspsa, tuvo lugar por última vez en 2018, al igual que el *Comptoir Suisse* de Lausana. En cambio, los dos eventos feriales predominantemente agrícolas, Olma (San Galo) y BEA (Berna), seguirán celebrándose. (MUL)

Cuando los aludes marcan la cultura

La Unesco ha incluido en la “Lista del Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad” el saber centenario sobre el control de los riesgos de aludes. La candidatura fue presentada conjuntamente por Suiza y Austria. Según la Unesco, en ambos países alpinos la protección contra aludes ha dado lugar a un nuevo enfoque colectivo de los peligros y a la adopción de nuevas estrategias. Ello incluye el entrenamiento de perros de búsqueda, el análisis de la nieve, el historial de las avalanchas, las estructuras de protección y la formación de guías de montaña. (MUL)